



## KMU-DigitalScan – Der Ansatz für die digitale Transformation von KMU

*Die Digitalisierung ist ein entscheidender Schritt für Unternehmen, um sich zukunftsfähig aufzustellen. Doch gerade für kleine und mittlere Unternehmen (KMU) kann es eine Herausforderung sein, die richtigen digitalen Lösungen für ihr Unternehmen zu finden. In diesem Zusammenhang lanciert das Hightech Zentrum Aargau (HTZ) «KMU-DigitalScan», eine innovative Dienstleistung, um das Digitalisierungspotenzial von Aargauer KMU zu erschliessen.*

Mit KMU-DigitalScan begleitet das Hightech Zentrum Aargauer Unternehmen auf ihrem Weg zur Digitalisierung. Von der Analyse und Optimierung bestehender Prozesse über die Erweiterung von Softwaresystemen, bis hin zu Optimierung des Geschäftsmodelles oder der Produktion, stehen erfahrene Experten als unabhängige Sparringpartner zur Seite. Ziel ist, die individuellen Bedürfnisse jedes Unternehmens zu verstehen und massgeschneiderte Lösungen zu evaluieren.

Der Einstieg in die Analyse beginnt für Unternehmen mit einem praxisorientierten Frage-



Bild: Hightech Zentrum Aargau

*Gibt Auskunft: Bernhard Isenschmid ist Technologie- und Innovationsexperte sowie Fachverantwortlicher Digitalisierung und Industrie 4.0 bei der Hightech Zentrum Aargau AG.*

bogen, der erste Anhaltspunkte für potenzielle Verbesserungen bietet. Auf Basis der Antworten erläutert ein HTZ-Experte die nächsten Schritte. Ein gemeinsamer Workshop wird geplant und vorbereitet, um die spezifischen Anforderungen des Unternehmens genauer zu untersuchen.

Neben neutralen Einschätzungen zum Optimierungspotenzial wird auch das Kosten-Nutzen-Potenzial von potenziellen Massnahmen beleuchtet, sowie Handlungsfelder im Einklang mit der Firmenstrategie

definiert. Die möglichst realistische Einschätzung von Möglichkeiten und Kosten digitaler Projekte ist dabei von besonderer Bedeutung.

Das Ergebnis des KMU-DigitalScans ist ein massgeschneiderter Umsetzungsplan in Form einer Roadmap, der es Unternehmen ermöglicht, die angestrebten Veränderungen gezielt voranzutreiben.

KMU-DigitalScan richtet sich an Aargauer KMU aus allen Branchen, wie Baugewerbe, Dienstleistungsanbieter, Handel und Produktion. Interessierte Unternehmen sind herzlich eingeladen, die Möglichkeiten der Digitalisierung zu erkunden. Das Hightech Zentrum Aargau bringt mit KMU-DigitalScan Aargauer KMU auf die digitale Überholspur. pd

[www.kmu-digitalscan.ch](http://www.kmu-digitalscan.ch)

Die **Hightech Zentrum Aargau AG** mit Sitz in Brugg wurde am 12. Dezember 2012 vom Regierungsrat des Kantons Aargau gegründet. Ihr Auftrag ist die «Mission Innovation», die Innovationsförderung und -begleitung von Aargauer KMU.